

## Crónica previa a las carreras de motos y coches celebradas con motivo de la Fiesta Mayor de Barcelona, aparecida en la revista semanal ilustrada "Los Deportes", el 24 de septiembre de 1899

---

A las nueve de la mañana de hoy se verificarán en el Parque de esta ciudad las carreras que anunciamos en nuestro último número, bajo el siguiente programa:

Primera carrera: *Junior* — (3 vueltas) — Premios: tres medallas.

Segunda: *Nacional profesionales* — (5 vueltas) — Tres premios de 150, 100 y 75 pesetas.

Tercera: *Nacional amateurs* — (4 vueltas) — Premios: tres magníficos objetos de arte, regalo el primero del Excmo. Sr. Alcalde.

Cuarta: *Máquinas múltiples* — (6 vueltas) — Tres premios de 75, 50 y **25 ptas.**

Quinta: *Motociclos* — (6 vueltas pasando por detrás del Palacio de Reproducciones) — Premios: dos objetos de arte. Esta carrera llamará de seguro la atención por ser la primera en su clase en nuestro país. Los triciclos serán montados por conocidos jóvenes *amateurs* de esta ciudad.

Sexta carrera: *Coches automóviles* — Premios: dos medallas. Se han inscrito ya varios coches de distinguidos *chauffeurs* de esta ciudad, pudiendo afirmar que resultará, igual que la anterior, sumamente animada.

El Jurado estará compuesto de los señores siguientes: D. Claudio de Rialp, Presidente honorario; D. Manuel Durán y Ventosa, Presidente efectivo; D. Santiago de Tos y D. Juan Iglesias, Vicepresidentes; D. Guillermo Green, Juez de salida; D. Joaquín Bordons, Juez de llegada; D. Gastón Flegenheimer, cronometreur; D. Enrique Pujó, Contador de vueltas; D. Dalmiro Toutin, Jefe de comisarios; y D. F. Nohet, D. A. Toutain, D. A. del Corral, D. J. Farigola, D. J. Elías y otros, Comisarios de pista.

Han contribuido á estas carreras, además del Excmo. Sr. Alcalde, quien regaló un valioso objeto de arte, los Sres. E. de la Cuadra y Círculo Ecuestre, con 100 pesetas cada uno; Pujó Hermanos, M. Durán y Ventosa, C. Rialp, Velten Puig y C. de la Vaquería del Parque, D. Toutain, J. Iglesias, M. Imbert, J. Gay y A. del Corral, con 50 pesetas; Sebastián, con **40**, y los Sres. Vives y C<sup>a</sup>, Comas y C<sup>a</sup>, Beristain, Aurigemma, Farigola y Los **DEPORTES**, con artísticos objetos para premios.

De todos los comerciantes que tienen más ó menos relación con el ciclismo, el Sr. Wertheim ha sido el único que no se ha dignado a contribuir á la fiesta. Respetamos su decisión, pero hacemos constar la excepción que ha hecho.

Acabadas las carreras se efectuará el reparto de premios en la Vaquería del Parque, donde se dará un banquete á los corredores vencedores y á los organizadores. Por las impresiones de última hora, podemos asegurar que la fiesta resultará un éxito completo, pues se cuenta con el apoyo decidido de todos los corredores y los señores citados. Por adelante felicitamos á los organizadores.

La inscripción para estas carreras será de dos pesetas, pudiendo hacerse hasta el momento de irse á empezar. Se regirán por el Reglamento de la «U. V. E.». En el Parque se han efectuado todos los días de esta semana animadas sesiones de entrenamiento como preludio de las carreras de hoy.